



Compagnie Haut les Mains

Marionnettes, musique

www.la-curieuse.com/artiste/cie-haut-les-mains/

Direction artistique

Franck Stalder

Contacts

Vanessa Longepierre

Production & diffusion

production@la-curieuse.com

[06 10 89 14 32](tel:0610891432)

15 rue des écoles, 26120 Chabeuil, France

Présentation

La compagnie Haut les Mains est née à Lyon en 2007 sous l'impulsion de Franck Stalder.

Il crée lui-même les marionnettes qu'il manipule sur scène. Son système principal de manipulation est atypique : une organisation de tringles, fils et baguettes, mêlée de récupération et de nouveauté, qui accompagne la marionnette dans une grande autonomie.

Les premiers spectacles de la Compagnie sont sans paroles : la musique accomplit une grande part de la dramaturgie.

Dans *Choses & Autres* (2015) et *Contre Mémoire* (2018), la parole apparaît sous les plumes de Jacques Prévert et Pierre Dodet, et les marionnettes grandissent jusqu'à atteindre une taille presqu'humaine.

Pour chaque nouvelle création, Franck Stalder s'entourent de musiciens et de comédiens de divers horizons, apportant une sensibilité unique à chacune des propositions artistiques.

Liste des spectacles de la compagnie



Temps

Ecouter le silence qui précède la tempête. Etre à l'affût du moindre bruissement. Observer le temps et y voir la beauté. A travers des haïkus...